



修学旅行～平和公園・宮島・工場見学・みろくの里～

12日(木)、13日(金)に、6年生が修学旅行に出かけました。当初は雨の予想でしたが、2日間とも天候に恵まれ、涼しい中で研修を行うことができました。平和公園では、資料館見学や慰霊碑を巡り、原爆や平和について学びました。また、子どもたちは、平和公園を訪れていた外国人に積極的に話しかけていました。ヨーロッパから来ている方が多かったようです。宮島では、オリジナルのしゃもじづくりと厳島神社を観光し、お楽しみみの買い物タイムです。なぜか、木刀や刀が人気でした。芸能人にも出会ったようです。次の日は、みろくの里の遊園地で時間の許す限りアトラクションを楽しみました。同じ遊具に何度も乗っている人もいました。工場見学では、コカ・コーラができるまでを見せてもらいました。楽しい思い出を共有する修学旅行となりました。



5日(木)に、スクールコンサートがありました。金管楽器の演奏を聴かせてもらいました。知っている曲が多く、歌ったり踊ったりしながら楽しい時間となりました。最後の校歌は、とてもよい音色で、国府小を誇りに思える演奏でした。



学校給食用アジフライ贈呈式



2日(月)に、アジフライ贈呈式がありました。全市内の小中学校を代表して、学校給食用のアジフライを受け取りました。贈呈式後の試食や次の日の給食のアジフライを食べた子どもたちから、「サクサクしておいしかった」と感想を聞かせてくれました。

小体連陸上大会～最後までがんばりました～

5月22日（木）に、小体連陸上大会が行われました。あいにくの天候でしたが、各自の目標を達成しようと最後まであきらめずに競技をすることができました。大会後の振り返りにも、練習を頑張ったことや友達をしっかりと応援したことが書かれていました。国府小学校大活躍の1日でした。6位入賞までの結果です。

| | | | | |
|----|-------|-------------|------|---------|
| 1位 | 6年男子 | 100m | 間海翔 | 14秒32 |
| 1位 | 6年女子 | 800m | 市原百桃 | 2分45秒40 |
| 1位 | 全学年男子 | 走幅跳 | 野上龍盛 | 4m16cm |
| 1位 | 全学年女子 | ジャベリックボール投げ | 藤田彩希 | 38m72cm |
| 1位 | 6年男子 | 400mR | 野上龍盛 | 間海翔 |
| | | | 塩川響都 | 石原和真 |
| | | | | 58秒80 |
| 1位 | 5年男子 | 400mR | 植田春眞 | 山根悠誠 |
| | | | 入江龍樹 | 和田桃司 |
| | | | | 63秒61 |
| 2位 | 6年男子 | 100m | 塩川響都 | 14秒62 |
| 2位 | 全学年男子 | 80mH | 三浦琉仁 | 15秒05 |
| 2位 | 全学年男子 | 走高跳 | 東太陽 | 1m20cm |
| 2位 | 全学年女子 | 走幅跳 | 餅谷日毬 | 3m59cm |
| 2位 | 5年女子 | 400mR | 吉本百花 | 上田紗愛 |
| | | | 高森咲和 | 中川綾望 |
| | | | | 67秒47 |
| 3位 | 5年女子 | 100m | 上田紗愛 | 16秒37 |
| 4位 | 5年男子 | 100m | 植田春眞 | 15秒90 |
| 5位 | 5年男子 | 1000m | 沖田侑大 | 3分43秒03 |
| 5位 | 全学年男子 | ジャベリックボール投げ | 青木健晴 | 41m60cm |
| 6位 | 全学年女子 | 80mH | 黒川麗愛 | 17秒23 |



合同体育

陸上大会が行われた同じ日に、1～4年生が合同体育を行いました。4年生が進行し、リレーやボール運び、かけっこ等の競技を行いました。陸上大会同様に、みんな最後まで頑張りました。



ふるさとを知ろうと、児童が地域に出向く学習を行っています。見かけられましたら、近くで声をかけていただくとありがたいです。